

Domínguez Franco Hania Paola.

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Guión de podcast.

Antropología Médica.

1.

"C".

Que tal muy buenos días, tardes e incluso noches público en general, mi nombre es Hania Paola Domínguez Franco, soy estudiante de Medicina Humana, en este maravilloso podcast hablaremos lo que es la Antropología Médica.

Como primer punto No debemos de dejar a un lado lo que es la importancia de la vida social, cultural, en las ciencias. La antropología medica es un subcampo de la misma antropología, con el agregado de la práctica y la medicina, un ejemplo es el Tratado Hipocráticos, que hoy en día se utilicen técnicas. Por otro lado esta el proceso de atención salud-enfermedad-atencion, que aplica el estudio de la realidad de nosotros los seres humanos. Que parte de ser seres humanos esta pensar, sentir y hasta imaginar la realidad.

Como segundo punto. hemos pensado hasta imaginado en el origen de la vida, algunos piensan que fue por un ser supremo, otros por reacciones químicas, pero en si la evolución es un suceso que ha sido deducido no observado, dividido en microevolucion y macroevolución con similitudes físicas, como son las uñas , biológicas como el tamaño de cerebro. En los primates mas destacables esta Lucy, la madre de la naturaleza, La Australopithecus Afarensis. La hominización que es la evolución del hombre y humanización es la dotación de cualidades humanas, y esto se le denomina proceso de humanización, que nos permite, adaptar, conservar y analizar, centrado en factores y énfasis.

Como tercer punto. Hablando de magia, que es un medio para adquirir conocimiento, que cura enfermedades, amor, riqueza.

La biomedicina que seria una institución de expresión de aspectos negativos, con su estructura social e ideológico; la medicina que se caracteriza que estructuran con dominio de atención y formas de intervención que se centra en lo patológico biologismo, sociabilidad; la medicina tradicional, que es nacido del mestizaje, enfocados en ayudar a los países, proteger a las personas de las practicas médicas, aquí mismo las enfermedades se clasifican en digestivo, inespecífico y músculo-esquelético.

Como cuarto punto. cuando hablamos de enfermedades, nos han curado nuestras abuelitas, papás, han llegado a parecer un poco exageradas y también poco creíbles pero en antropología médica no es asi, por mencionar algunas enfermedades, está el mal de ojo, el empacho, aire, mal de ojo ¿qué tienen en común? La forma en que son "curadas" y la persona que nos cura, la mayoría son nuestras abuelitas, cuyos métodos de sanacion es la desnaturalización de un huevo, la "soplada", la "trayada", remedios caseros, las pulseras. Una consecuencia que podría llevar esto a los condicionantes de diversidad, y conflictividad de las relaciones interhumanas parecen haberse conducido en la teoría de carácter profundamente inhóspito asociados a diferentes tipos y niveles de violencia.

Referencias.

Medical Anthropology Research Center y Universitat Rovira I Virgili. (s.f.). Breve introduccion a la Antropologia médica . 1(1). España .

Querts Méndez , D., Orozco Hecheverría , D. O., Montoya Rivera, D. J., Beltran Moret, L., & Caballero Herrera , L. Y. (10 de 2013). *Consideraciones antrológicas en el proceso de formación porfesional del médico general.* Obtenido de Scielo: http:// scielo.sld.cu/scielo.php? script=sci_arttex&pid=S1029-30192013001000014

R. Orringer, N. (2008). La antropología médica de Pedro Laín Entralgo: historia y teoría, 2. O b t e n i d o d e h t t p://www.dendramedica.es/revista/v7n2/La antropología medica de Pedro Lain Entralgo. Historia y teoria.pdf

PhD, J. B. W. & Frcpath, M. M. H. (2014, 12 febrero). Medical Biochemistry: With Student Consult Online Access (4th Revised ed.). Saunders.

Coronel, S. M. J. G. R. R. I. /. (s. f.-b). Origen y evolución del ser humano - Revista ¿Cómo ves? - Dirección General de Divulgación de la Ciencia de la UNAM. Recuperado 1 de octubre de 2022, de https://www.comoves.unam.mx/numeros/articulo/ 32/origen-y-evolucion-del-ser-humano

ADnimalsfree. (s. f.). Recuperado 6 de octubre de 2022, de https://adnimalsfree.org/ por-que-los-animales

Sociedades primates.(s.f). Investigación y ciencia. Recuperado 6 de octubre de 2022, de https://www.investigacionyciencia.es/revistas/mente-y-cuerpo/evolucion-de-1-pensamiento-575/sociedades-primates-11069.

Serrano, S.(2018,11 diciembre)Proceso de humanización y lenguaje. Revista Metod. Recuperado 9 de octubre de 2022, de https://metode.es/revistas/metode/monograficos/ proceso -de-humanizacion-y-lenguaje.html

Topete Lar, H.(2008) Hominizacion, humanización, cultura. Redalyc, (5,127-155). Https://www.redalyc.org/pdf/281/28.101506.pdf

César Ceriani Cernadas. (2005). El poder de los símbolos. Magia, enfermedad y acto médico. *Rev. Hosp. Ital. B. Aires* (2004), 87-93. http://www.hospitalitaliano.org.ar/archivos/noticias attachs/47/documentos/10386 2006.3.087-93.%20Articulo.pdf

Eduardo Luis Menéndez. (1997). Modelo Médico Hegemónico: Reproducción técnica y cultural. *Natura Medicatrix: Revista médica para el estudio y difusión de las medicinas alternativas*, *51*, 17-22. https://dialnet.unirioja.es/descarga/articulo/4989316.pdf

Secretaria de Salud, OPS & OMS. (2017). *Medicina tradicional*. CONAMED-OPS. http://www.conamed.gob.mx/gobmx/boletin/pdf/boletin13/medicina tradicional.pdf

Reneé Pereyra-Elías & Duilio Fuentes Delgado. (2012). Medicina Tradicional versus Medicina Científica ¿En verdad somos tan diferentes en lo esencial? *Acta médica peruana*, 29(2), 62-63.

Iturbide Pardiñas, I. A. (s. f.). Enfermedades tradicionales: culturales (susto, empacho, mal de ojo, caída de mollera, disentería y anginas, conceptos de la dualidad frio-caliente. uaemex. http://ri.uaemex.mx/bitstream/handle/20.500.11799/70225/secme-6768_1.pdf?sequence=1

Urióstegui Flores, A. (2009). Síndromes de filiación cultural atendidos por médicos tradicionales. scielo. http://www.scielo.org.co/pdf/rsap/v17n2/v17n2a11.pdf

Barbado Alonso, Aizpiri Díaz., Cañones Garzón, Fernández Camacho, Gonçalves Estella, Rodríguez Sendín., De la Serna de Pedro & Solla Camino. (2005). *Aspectos histórico-antropológicos de la relación médico-paciente* (Vols. 31–36). http://semg.info/mgyf/medicinageneral/revista_70/pdf/31_36.pdf

Amparo Holguín & Víctor Martin-Fiorino. (2019). El concepto de encuentro interhumano en Pedro Laín Entralgo: una reflexión necesaria. *Revista Orbis*, *15*(43), 18-32.